

IFE-13-REG3: "Call for Proposals in Ivory Coast, Egypt, Ethiopia, Ghana, Rwanda, Senegal, Tunisia"

Answers to applicants' questions

Date of publication: 29.06.2023

IFE-13-REG3 : Procédure de passation des marchés publics "Appel à projets en Côte d'Ivoire, en Égypte, en Éthiopie, au Ghana, au Rwanda, au Sénégal et en Tunisie"

Concours de participation (étape 1) - Réponses aux questions des candidats

Date de publication : 29.06.2023

No.	Section	Questions in English	Answers in English	Questions en Français	Réponses en Français
	Categorisation / Catégorisation				
1		If a facility management is to be established to serve an industrial park developed for cold storage facilities, what category would it belong to if it generates revenues that would be used to maintain the sustainability of the industrial zone, given that the land for the industrial park has been acquired and the infrastructure is being established?	If it is a commercial project, it will fall under category 3 if it contributes to job creation at third party entities, otherwise under category 4.	Si une société de gestion s doit être créée pour desservir un parc industriel aménagé pour des installations d'entreposage frigorifique, à quelle catégorie appartient-elle si elle génère des revenus qui seront utilisés pour maintenir la durabilité de la zone industrielle, étant donné que le terrain pour le parc industriel a été acquis et que l'infrastructure est en cours de mise en place ?	S'il s'agit d'un projet commercial, il relèvera de la catégorie 3 s'il contribue à la création d'emplois dans des entités tierces, sinon il relèvera de la catégorie 4.
2		For a chamber representing 1,000 members with a project that will generate over 300 jobs and increase levels of income of existing members, can it fit in Category 1 if it will generate some income to support mainly operations and be injected in further marketing?	No. As long as there is revenue generation, the project falls into category 2, provided it is a not-for-profit project.	Pour une chambre représentant 1 000 membres avec un projet qui créera plus de 300 emplois et augmentera les niveaux de revenus des membres existants, le projet peut-il être classé dans la catégorie 1 s'il génère des revenus pour soutenir les opérations principales et être injecté dans un marketing plus approfondi ?	Non. Tant que le projet génère des revenus, il entre dans la catégorie 2, à condition qu'il s'agisse d'un projet à but non lucratif.
3		If a project proposes to construct an access/feeder road submitted by a private commercial entity in partnership with district with the idea of the feeder road primarily benefitting farmers that have been struggling to bring their crop to the private entity factory for processing and the project objective is to improve productivity and increase jobs in areas with poor access to the market, would this project fit in category 1?	The project will fit into category 1 if it is not for profit and does not generate any revenue.	Si un projet propose de construire une route d'accès/de desserte présentée par une entité commerciale privée en partenariat avec le district, l'idée étant que la route de desserte profite principalement aux agriculteurs qui ont du mal à amener leur récolte à l'usine de l'entité privée pour la transformer, et que l'objectif du projet est d'améliorer la productivité et de créer des emplois dans des zones ayant un mauvais accès au marché, ce projet peut-il être classé dans la catégorie 1 ?	Le projet entre dans la catégorie 1 s'il n'est pas à but lucratif et ne génère pas de revenus.
	Eligibility / Eligibilité				
4		If a project started last year but the entity was only able to complete 30% of the investment phase of the project last year and the project has stopped due to insufficient funds, are they eligible for funding?	Only projects that have not been started can be considered for the IFE grant. If the project is in phases and a phase has not yet started due to insufficient funding, that can be considered.	Si un projet a démarré l'année dernière mais que l'entité n'a pu achever que 30 % de la phase d'investissement du projet l'année dernière et que le projet a été interrompu en raison d'un manque de fonds, peut-il bénéficier d'un financement ?	Seuls les projets qui n'ont pas encore démarré peuvent être pris en considération pour la subvention IFE. Si le projet se déroule en plusieurs phases et qu'une phase n'a pas encore démarré en raison d'un financement insuffisant, cela peut être pris en considération.
5		If an applicant proposes a Water Transport Project with the idea to get boats for deprived schools in the inland water bodies in Ghana, will it be eligible? The objective is to improve access to education, reduce accidents on the lake as well as train the children in water safety with selected youth in the communities managing the project.	If the project contributes to the creation of at least 125 jobs per million EUR grant and is financially sustainable, then it is eligible for the IFE grant.	Si un candidat propose un projet de transport par voie d'eau avec l'idée d'obtenir des bateaux pour les écoles défavorisées sur les plans d'eau intérieurs du Ghana, ce projet est-il éligible ? L'objectif est d'améliorer l'accès à l'éducation, de réduire les accidents sur le lac et de former les enfants à la sécurité nautique avec des jeunes sélectionnés dans les communautés qui gèrent le projet.	Si le projet contribue à la création d'au moins 125 emplois par million d'euros de subvention et s'il est financièrement viable, il est éligible à la subvention de l'IFE.
6		Does a recruiting firm connecting African citizens to jobs abroad qualify for the grant, in the sense of getting the grant to sponsor Africans who would want to work abroad?	No. IFE is only interested in jobs that are created in the country of the Call.	Une société de recrutement qui met en relation des citoyens africains avec des emplois à l'étranger peut-elle bénéficier de la subvention, dans le sens où elle obtient la subvention pour parrainer des Africains qui souhaitent travailler à l'étranger ?	L'IFE ne s'intéresse qu'aux emplois créés dans le pays de l'appel.

7	Can a parent company (based in Africa, but not in one of the countries of CFPs) apply and fund the branch office of the company in one of the countries of CFPs?	Yes. In the case of an individual applicant, the applicant has to be from the country of the Call. If it is a consortium, at least one member of the consortium partners should be from the country of Call (the others to be from Africa or EU/EFTA). Also, if the applicant in the country of Call is younger than 3 years, but is an investee of one of the other applicants and all the other applicants are eligible, they will be accepted.	Une société mère (basée en Afrique, mais pas dans l'un des pays d'accueil) peut-elle déposer une demande et financer la succursale de la société dans l'un des pays d'accueil ?	Oui. Dans le cas d'un candidat individuel, le candidat doit être originaire du pays de l'appel. S'il s'agit d'un consortium, au moins un membre des partenaires du consortium doit être originaire du pays de l'appel (les autres doivent être originaires d'Afrique ou de l'UE/AELE). De même, si le candidat dans le pays de l'appel a au moins 3 années d'existence, mais qu'il est une société investie par l'un des autres candidats et que tous les autres candidats sont éligibles, ils seront acceptés.
8	Assuming an NGO trains young people in digital technology and finds them jobs both in the local economy and remote online jobs, will they be eligible for a grant to build a training facility that will be used to train more young people and find them jobs?	IFE does not insist that the jobs created should be at specific entities. IFE may accept freelance people receiving additional income through the project. However, the applicant needs to establish a monitoring tool that will help to identify and verify additional jobs created.	Si une ONG forme des jeunes aux technologies numériques et leur trouve des emplois dans l'économie locale et des emplois en ligne à distance, pourra-t-elle bénéficier d'une subvention pour construire un centre de formation qui servira à former d'autres jeunes et à leur trouver un emploi ?	L'IFE n'insiste pas sur le fait que les emplois créés doivent l'être dans des entités spécifiques. L'IFE peut accepter que des indépendants reçoivent un revenu supplémentaire grâce au projet. Toutefois, le demandeur doit mettre en place un outil de suivi qui permettra d'identifier et de vérifier les emplois supplémentaires créés.
9	If the land has been bought and the government imposes that the foundation is constructed immediately but nothing else has been done in construction, can the project be considered eligible?	If the applicant can prove they have been obliged by the government to start the foundation and would not have begun the foundation otherwise, it may be accepted.	Si le terrain a été acheté et que le gouvernement impose la construction immédiate des fondations, mais que rien d'autre n'a été fait pour la construction, le projet peut-il être considéré comme éligible ?	Si le demandeur peut prouver qu'il a été obligé par le gouvernement de construire les fondations et qu'il ne l'aurait pas fait autrement, la demande peut être acceptée.
10	Can an investment proposed in the value chain (i.e., logistic centre) be eligible?	The logistic centre, as a project, will need to be conceptualized in a way that makes it operationally viable and financial feasible in spite of the fact that it is part of a value chain. It should also be able to create jobs that must be monitored.	Un investissement proposé dans la chaîne de valeur (c'est-à-dire un centre logistique) peut-il être éligible ?	Le centre logistique, en tant que projet, devra être conceptualisé de manière à ce qu'il soit viable sur le plan opérationnel et financier, bien qu'il fasse partie d'une chaîne de valeur. Il devrait également être en mesure de créer des emplois qui doivent être suivis.
11	If an applicant is not purely from the industrial sector, mainly software with industrial aspect in the project, will they be eligible to apply?	IFE is launching a sector wide Call for Proposal. All sectors are eligible to apply with the exception of projects from the IFC/KfW exclusion list.	Si un candidat n'appartient pas exclusivement au secteur industriel, mais qu'il s'agit principalement d'un logiciel dont le projet comporte un aspect industriel, pourra-t-il poser sa candidature ?	L'IFE lance un appel à propositions sectoriel. Tous les secteurs sont éligibles, à l'exception des projets figurant sur la liste d'exclusion de la SFI/KfW.
12	We are a start-up or a company that has less than 3 years of activity. Can we be eligible for the IFE facility?	No, individual applicants must have at least 3 years of activity to be eligible. In the case of a consortium, each of the members (and not the leader only) must have at least 3 years of activity and the consolidated figures of the consortium must pass the financial criteria. However, it is possible for the mother company to be the candidate for the project to be implemented by its subsidiary.	Nous sommes une start-up ou une société qui a moins de 3 années d'activité. Pouvons nous être éligible pour la facilité IFE ?	Non, les candidats individuels doivent avoir au moins 3 années d'activité pour être éligibles. En cas de consortium, chacun des membres (et non le chef de file uniquement) doit avoir au moins 3 ans d'activité et les chiffres consolidés du consortium doivent passer les critères financiers. Cependant il est possible la société mère candidate pour un projet qui sera exécuté par sa filiale.
13	Can a UN agency present in the country of application be a candidate and for which category?	A UN agency may apply as an individual applicant provided that it has a legal entity duly registered and operating under all licenses required for the given line of business/activity in the country where the project will be carried out. If this condition cannot be met, then the UN agency will have to form a consortium with, at least, one of the consortium members being a legal entity duly registered and operating under all licenses required for the given line of business/activity in the country of the Call. Project categorization will depend on the proposed project concept.	Une agence de l'UN présente dans le pays de candidature peut-elle être candidate et pour quelle catégorie ?	Une agence ONUSIENNE peut postuler en tant que candidat individuel à condition de disposer d'une entité légale dûment enregistrée et opérant sous toutes les licences requises pour le pays où le projet sera réalisé. Si cette condition ne peut être satisfaite, alors l'agence onusienne devra former un Consortium dont au moins un des membres est une entité légale dûment enregistrée et opérant sous toutes les licences requises pour le secteur d'activité donné dans le pays de l'appel à propositions. La catégorisation du projet dépendra du concept du projet proposé.
14	If a project team has already been formed, would the project be eligible?	Yes, as long as the investments have not started.	Si une équipe projet a déjà été constituée, est ce que le projet serait éligible ?	Oui, aussi longtemps que les investissements matériels n'ont pas démarré
15	What is the "Declaration of Undertaking" ?	Please check the template can be downloaded from SmartMe and signed and submitted by the applicant and each member of the consortium.	C'est quoi la "Déclaration d'engagement" ?	Veillez vérifier que le template de la "Déclaration d'engagement" qui peut être téléchargée à partir de SmartMe. Ce document doit être signé et soumis par le candidat et chaque membre du consortium.
16	Our activity includes raising awareness of the benefits of renewable energy. Are we eligible?	If your activity is limited to raising awareness and the grant requested from IFE would be used to finance mainly operational expenses but not construction works and/or purchase of fixed assets, then your project is not eligible for the IFE grant.	Notre activité comprend la sensibilisation aux bienfaits de l'énergie renouvelable. Sommes nous éligibles ?	Si votre activité se limite à la sensibilisation et que la subvention demandée à l'IFE sera utilisée pour financer principalement des dépenses opérationnelles, mais pas des travaux de construction et/ou l'achat d'actifs immobilisés, votre projet n'est pas éligible à la subvention de l'IFE.
17	What documents should not-for-profit entities provide if they do not have financial statements?	They need to provide their budgets for the last 3 financial years.	Quels documents les entités à but non lucratif doivent fournir si elles n'ont pas d'états financiers ?	Ils doivent fournir leurs budgets pour les trois derniers exercices.

18		We are a consulting company that provides assistance to clients in the construction sector. Are we eligible?	No, IFE co-finances fixed assets of an investment project. This type of projects does not seem to apply to a consulting company.	Nous sommes un société qui réalisons des travaux pour des clients. Sommes nous éligibles ?	Non, l'IFE cofinance les immobilisations d'un projet d'investissement. Ce type de projet ne semble pas s'appliquer à une société de conseil.
19		To make the projections, can a rate be applied?	Projections must take into account the evolution of activities. However, you should not use an inflation rate.	Pour réaliser les projections peut-on appliquer un taux ?	Les projections doivent prendre en compte l'évolution des activités. Par contre vous n'êtes pas autorisé à utiliser un taux d'inflation.
	General / Générale				
20		If an entity has 3 subsidiaries, do these companies come in as subsidiaries of the applicant or do they come in as a consortium?	This depends on the entity to determine who the applicant will be. If the subsidiary is a company that has been in operation for at least 3 years and is sufficiently healthy, then the subsidiary itself can be an applicant.	Si une entité possède trois filiales, ces sociétés sont-elles considérées comme des filiales du demandeur ou comme un consortium ?	Cela dépend de l'entité qui détermine qui sera le demandeur. Si la filiale est une société en activité depuis au moins trois ans et suffisamment saine, la filiale elle-même peut être candidate.
21		Is it mandatory for the investment period to start after grant approval is received?	Yes. The investment phase cannot start before receiving the grant contract. Licenses that have already been acquired or engineering plans already established before the grant contract are acceptable.	La période d'investissement doit-elle obligatoirement commencer après la réception de l'approbation de la subvention ?	Oui, la phase d'investissement ne peut pas commencer avant la réception du contrat de subvention. Les licences déjà acquises ou les plans d'ingénierie déjà établis avant le contrat de subvention sont acceptables.
22		Is the cash contribution of 15% to be interpreted as 15% of total volume of the project or 15% share of the own contribution part (different according to the categories)?	The cash contribution of 15% is always applied to the applicant's own contribution. The share of the applicant's own contribution will differ from category to category.	La contribution en espèces de 15 % doit-elle être interprétée comme 15 % du volume total du projet ou comme une part de 15 % de la contribution propre (différente selon les catégories) ?	La contribution en espèces de 15 % est toujours appliquée à la contribution propre du candidat. La part de la contribution propre du candidat diffère d'une catégorie à l'autre.
23		Are technical studies conducted internally valid or must applicants use external consultants only?	The applicant's in-house technical study will be reviewed by IFE and if the technical study is self explanatory and professionally adequate, it will be accepted.	Les études techniques réalisées en interne sont-elles valables ou les demandeurs doivent-ils uniquement faire appel à des consultants externe	L'étude technique interne du demandeur sera examinée par l'IFE et si l'étude technique est explicite et adéquate d'un point de vue professionnel, elle sera acceptée.
24		At which stage between (concept note stage/full proposal stage) will applicants be requested to present evidence for cash contribution?	Evidence of cash contribution can be available at concept note stage, and in that case need to be uploaded as supporting document in SmartMe.	A quel stade (stade de la note succincte de présentation/ stade de la proposition détaillée) les demandeurs seront-ils invités à présenter des preuves de leur contribution en espèces ?	La preuve de l'apport en numéraire peut être disponible au stade de la note de concept et, dans ce cas, doit être téléchargée en tant que document justificatif dans SmartMe.
25		Should translation of documents in Arabic be submitted at concept note stage or full project proposal stage?	Applicants should upload whatever is available at concept note stage. However, documents will have to be translated from Arabic in the full proposal stage.	La traduction des documents en arabe doit-elle être soumise au stade de la note de synthèse ou de la proposition de projet complète ?	Les candidats doivent télécharger tous les documents disponibles à l'étape de la note conceptuelle. Toutefois, les documents devront être traduits de l'arabe au stade de la proposition complète.
26		What is market distortion? How does an entity provide sufficient evidence that the proposed project does not cause market distortion?	Negative market distortion occurs if the IFE grant reduces the grantee's costs and hence allows a significant price reduction which may crowd the competitors out of the market. However, if the grant is used to introduce an invention into the country that offers additional services to the market, that is a positive market distortion.	Qu'est-ce qu'une distorsion du marché ? Comment une entité peut-elle fournir des preuves suffisantes que le projet proposé n'entraîne pas de distorsion du marché ?	Une distorsion négative du marché se produit si la subvention de l'IFE réduit les coûts du bénéficiaire et permet donc une réduction significative des prix qui peut évincer les concurrents du marché. En revanche, si la subvention est utilisée pour introduire dans le pays une invention qui offre des services supplémentaires au marché, il s'agit d'une distorsion positive du marché.
27		What is the disbursement plan for IFE grant?	A disbursement plan is jointly agreed between IFE and the applicant in accordance with defined milestones. IFE installments will usually be disbursed after the applicant has exhausted its own contribution.	Quel est le plan de décaissement pour la subvention de l'IFE ?	Un plan de décaissement est convenu conjointement entre l'IFE et le demandeur conformément à des étapes définies. Les versements de l'IFE sont généralement effectués lorsque le demandeur a épuisé sa propre contribution.
28		What are the types of documentation required from IFE demonstrating the project's maturity? Apart from a copy of landowner / lease certificates, financing and cash flow plan (in the section 'Project Finances'), what other possible documentation can be considered for the project maturity? What level of project maturity is acceptable for IFE?	There is no specific definition of what constitutes a mature project. Simply provide evidence that the project has been well thought through and planned in the required level of details. Applicants may upload a market studies, feasibility studies, pre feasibility studies, business plans, technical studies or licenses already acquired, etc., to show maturity of project.	Quels sont les types de documents requis par l'IFE pour démontrer la maturité du projet ? Outre une copie des certificats de propriété ou de bail, du plan de financement et de trésorerie (dans la section "Finances du projet"), quels autres documents peuvent être pris en compte pour démontrer la maturité du projet ? Quel niveau de maturité du projet est acceptable pour l'IFE ?	Il n'existe pas de définition spécifique de ce qui constitue un projet mature. Il suffit de prouver que le projet a été bien réfléchi et planifié avec le niveau de détail requis. Les demandeurs peuvent télécharger des études de marché, des études de faisabilité, des études de pré-faisabilité, des plans d'affaires, des études techniques ou des licences déjà acquises, etc. pour démontrer la maturité du projet.
29		What does constitute a sustainable project for IFE grant?	Projects are divided into two phases: the investment phase and the operating phase. The investment phase should not be more than two years. The operational phase, where jobs are created, should be sustainable and should be structured in such a way that it continues generating cash flow over the years to the extent that jobs created remain secure.	Qu'est-ce qu'un projet durable pour une subvention de l'IFE ?	Les projets sont divisés en deux phases : la phase d'investissement et la phase de fonctionnement. La phase d'investissement ne doit pas durer plus de deux ans. La phase opérationnelle, au cours de laquelle des emplois sont créés, doit être durable et doit être structurée de manière à continuer à générer des flux de trésorerie au fil des ans, dans la mesure où les emplois créés restent stables.
30		If the project does not get shortlisted this time around, can an applicant try again in the next Call of Proposal?	Yes.	Si le projet n'est pas présélectionné cette fois-ci, le candidat peut-il réessayer lors du prochain appel à propositions ?	OUI.

	KPI / ICP				
31		What is job creation? What is meant by 125 jobs per 1 million EUR grant?	Jobs created are new jobs that have been created based on a clear direct link to the project that has been supported by IFE funding. For each 1 million EUR grant received, it is expected that at least 125 new individual jobs are created.	Qu'est-ce que la création d'emplois ? Qu'entend-on par 125 emplois pour une subvention d'un million d'euros ?	Les emplois créés sont de nouveaux emplois qui ont été créés sur la base d'un lien direct et clair avec le projet qui a été soutenu par le financement de l'IFE. Pour chaque subvention d'un million d'euros reçue, on s'attend à ce qu'au moins 125 nouveaux emplois individuels soient créés.
32		Are graduated students considered in the category of new jobs created?	No. IFE is only interested in the number of graduated students finding a job and not the number of students graduated.	Les étudiants diplômés sont-ils pris en compte dans la catégorie des nouveaux emplois créés ?	Non. L'IFE ne s'intéresse qu'au nombre d'étudiants diplômés qui trouvent un emploi et non au nombre d'étudiants diplômés.
Additionality / Additionalité					
33		What if the project is bankable but due to high interest rate the payback period will be very long and profitability becomes low so it is not feasible to implement the project without the IFE grant? Is such a case acceptable?	Yes. The applicant will, however, need to prove that and provide a base case with realistic figures.	Que se passe-t-il si le projet est bancable mais qu'en raison d'un taux d'intérêt élevé, la période de remboursement sera très longue et la rentabilité faible, de sorte qu'il n'est pas possible de mettre en œuvre le projet sans la subvention de l'IFE ? Un tel cas est-il acceptable ?	Oui. Le demandeur devra cependant le prouver et fournir un scénario de base avec des chiffres réalistes.
34		What does IFE mean when it says bankable projects will be rejected?	IFE does not compete against banks. Projects that can be financed by loans from banks will not be financed by IFE.	Que veut dire l'IFE lorsqu'il affirme que les projets susceptibles d'être financés par une banque seront rejetés ?	L'IFE n'est pas en concurrence avec les banques. Les projets qui peuvent être financés par des prêts bancaires ne seront pas financés par l'IFE.
SmartME					
35		We tried to submit our application via https://smartme.adalia.fi/login/IFE , but after registration there are no windows for uploading documents. Is this a general problem or is the submission not open yet?	Please, for technical issues, contact IFE through the provided Call for Proposals mailbox: cfp-ife.june2023@invest-for-jobs.com .	Nous avons essayé de soumettre notre candidature via https://smartme.adalia.fi/login/IFE , mais après l'enregistrement, il n'y a pas de fenêtre pour télécharger les documents. S'agit-il d'un problème général ou la soumission n'est-elle pas encore ouverte ?	Pour les problèmes techniques, veuillez contacter l'IFE par l'intermédiaire de la boîte aux lettres électronique de l'appel à propositions : cfp-ife.june2023@invest-for-jobs.com .
36		I registered and got two IDs, how can I remove the second ID and continue with only the first one?	Please contact IFE through the provided Call for Proposals mailbox: cfp-ife.june2023@invest-for-jobs.com .	Je me suis inscrit et j'ai reçu deux identifiants. Comment puis-je supprimer le second identifiant et continuer avec le premier ?	Veuillez contacter l'IFE par l'intermédiaire de la boîte aux lettres électronique de l'appel à propositions : cfp-ife.june2023@invest-for-jobs.com .
Section Climate Change					
37		We are an industrial company that is considering an extension of its production capacity. This extension will include the installation of photovoltaic panels in order to reduce our energy bill and make our costs more competitive. The personnel to be recruited for the operation and maintenance of the energy production is less important than that for the operation of the extension of the production. However, if the total additional staff (production unit and energy unit) is greater than 80 people, could we be eligible for the "climate" category?	Yes, you may be eligible for Option 3 "Installation of energy efficiency or renewable energy products as part of other investments".	Nous sommes une entreprise industrielle qui envisage une extension de sa capacité de production. Cette extension comprendra la mise en place de panneaux photovoltaïques afin de réduire notre facture d'énergie et de rendre nos coûts plus compétitifs. Le personnel à recruter pour l'exploitation et la maintenance de la production d'énergie est moins important que celui pour l'exploitation de l'extension de la production. Si toutefois le personnel supplémentaire total (unité de production et unité énergétique) est supérieur à 80 personnes, pourrions-nous être éligible pour la catégorie "climat" ?	Oui, vous pourriez être éligible pour l'option 3 "Installation des produits d'efficacité énergétique ou d'énergies renouvelables dans le cadre d'autres investissements"
38		We are a company that manufactures cogeneration equipment for waste processing. Are we eligible for the "Climate" component?	Yes, in the "Circular Economy" option.	Nous sommes une société qui fabrique des équipements de cogénération pour la transformation des déchets. Sommes-nous éligibles pour le volet "Climat" ?	Oui, dans l'option "Economie circulaire"
39		Our project consists of installing greenhouses, boreholes and other solar equipment. Are we eligible for the climate category?	Yes.	Notre projet consiste à installer des serres, des forages et autres équipements solaires. Sommes-nous éligibles pour la catégorie climat ?	Oui.
40		We are a biofuels company, active in the recycling of used oils. Are we eligible for the climate category?	Eligible projects are those ones that contribute to reducing greenhouse gas emissions in the spirit of the "socially just transition to a climate-neutral economy", or that focus on training people in the field of renewable energies/energy efficiency. Please see the Guidelines for Applicants for the 7 possible options for a project to be considered in the special Climate category.	Nous sommes une société de biocarburants, actifs dans le recyclage des huiles usagées; Sommes-nous éligibles pour la catégorie climat ?	Sont éligibles les projets qui contribuent à réduire les émissions de gaz à effet de serre et ce dans l'esprit de la "transition vers une économie neutre sur le plan climatique de manière socialement juste" ou bien qui prévoient comme point fort la formation de personnes dans le domaine des énergies renouvelables / de l'efficacité énergétique. Veuillez voir dans le guide d'instructions pour les candidats les 7 options possibles pour qu'un projet soit considéré dans la catégorie spéciale Climat.

41		A project submitted in the "climate" section, in the event that it does not qualify for this section, can it be recategorized in the non-climate section?	Yes.	Un projet soumis dans le volet "climat", au cas où il ne qualifierait pas pour ce volet, pourra-t'il être recatégorisé dans le volet non-climatique ?	Oui
42		Can you clarify the differences for projects in the climate category or in the non-climate category ?	Climate project: maximum cost per job created: 12,500 Euro, i.e. 80 jobs minimum to be created (valid only for projects fulfilling option 1); category 3: Grant max 50%; category 4, Grant max 30%. Non-climate project: maximum cost per job created: 8,000 Euro, i.e. 125 jobs minimum to be created; category 3: Grant max 35%; category 4, Grant max 25%.	Pouvez vous clarifier les différences selon que le projet est dans la catégorie climat ou pas ?	Projet climatique : coût maximum par emploi crée : 12,500 Euro, soit 80 emplois minimum à créer (valable uniquement pour les projets répondant à l'option 1); catégorie 3 : subvention max 50%; catégorie 4, subvention max 30%. Projet non climatique : coût maximum par emploi crée : 8.000 Euro, soit 125 emplois minimum à créer; catégorie 3 : subvention max 35%; catégorie 4, subvention max 25%.

Published by:
Facility Investing for Employment

Company Address IFE
Eulenkugstrasse 55-57
22359 Hamburg | Germany